

# EnvioLife®

## Inner Balance\*

Liebe Verwenderin, lieber Verwender,



als Pionier der Darmgesundheit hören wir nicht auf zu forschen und nutzen unser langjähriges Know-how für Innovationen, z. B. im Bereich von Nahrungsergänzungsmitteln, die dein Wohlbefinden unterstützen.

**EnvioLife®**  
Liberating Every Day.

EnvioLife Inner Balance\* mit 4 hochaktiven Bakterienstämmen (4 Mrd. lebenden Bakterien), Ashwagandha und Vitamin B<sub>6</sub> zur Unterstützung einer normalen psychischen Funktion\*

### Zutaten

Maltodextrin, Ashwagandha, Überzugsmittel: Hydroxypropylmethylcellulose, Milchsäurebakterien (*Lactobacillus fermentum LF16*, *Lactobacillus plantarum LP01*, *Bifidobacterium longum 04*, *Lactobacillus rhamnosus LR06*), Trennmittel: Magnesiumsalze der Speisefettsäuren, Vitamin B<sub>6</sub>

### Mengenangaben

	pro Tagesdosis = 2 Kapseln	% NRV**
<b>BIFIZEN®:</b> <i>Lactobacillus fermentum LF16</i> <i>Lactobacillus plantarum LP01</i> <i>Bifidobacterium longum 04</i> <i>Lactobacillus rhamnosus LR06</i>	4 Mrd. lebende Bakterien	-
<b>Bio-Ashwagandha (KSM-66®)</b>	300 mg	-
<b>Vitamin B<sub>6</sub></b>	0,21 mg	15%

\*\* NRV = Nährstoffbezugswert gemäß Verordnung (EU) Nr. 1169/2011, soweit vorhanden

Unsere Bakterien sind mit einer innovativen, natürlichen, auf pflanzlichen Lipiden basierenden Mikroverkapselung beschichtet. Um die Anzahl der lebensfähigen Zellen zu bestimmen, werden sie daher mit der spezifischen

Analysemethode „Lebendzellzahl mittels Durchfluszytometrie“ bewertet. Diese Methode ist eine validierte Variante der offiziellen ISO 19344:2015.

### Verzehrempfehlung

2 Kapseln pro Tag unzerkaut mit einem Glas Wasser einnehmen

### Wichtige Hinweise

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise verwenden. Sollte nicht von schwangeren oder stillenden Frauen und Kindern unter 18 Jahren verzehrt werden. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren.

### Aufbewahrungshinweis und Mindesthaltbarkeit

Trocken, lichtgeschützt und bei einer Temperatur ≤ 25 °C lagern. Mindesthaltbarkeitsdatum beachten. Das Datum bezieht sich auf den letzten Tag des angegebenen Monats.

EnvioLife Inner Balance\* ist glutenfrei, laktosefrei und für eine vegane/vegetarische Ernährung geeignet.

### SymbioPharm GmbH

Auf den Lüppen 10, 35745 Herborn, Deutschland  
[www.envio-life.com](http://www.envio-life.com)

Weitere Informationen zu EnvioLife Inner Balance\* und dem gesamten Produktsortiment: [www.envio-life.com](http://www.envio-life.com)



\* Vitamin B<sub>6</sub> trägt zu einer normalen psychischen Funktion und zu einer normalen Funktion des Nervensystems bei

# EnvioLife®

## Inner Balance\*



### Ingredients

Maltodextrin, ashwagandha, coating agent: hydroxypropylmethylcellulose, lactic acid bacteria (Lactobacillus fermentum LF16, Lactobacillus plantarum LP01, Bifidobacterium longum 04, Lactobacillus rhamnosus LR06), anti caking agent: magnesium salts of fatty acids, vitamin B<sub>6</sub>

Our bacteria are coated with an innovative, natural, plant lipid-based microencapsulation and are assessed with the specific analytical method "live cell count by flow cytometry" to determine the number of viable cells. This method is a validated variant of the official ISO 19344:2015.

### Instructions for use

Take 2 capsules per day with a glass of water. Swallow whole, without chewing.

### Important note

The stated recommended daily intake must not be exceeded. Do not use food supplements as a substitute for a balanced and varied diet and a healthy lifestyle. Not to be taken by pregnant or breastfeeding women or by children under the age of 18 years. Keep out of the reach of small children.

### Information on storage and best before date

Store in a dry place at temperatures not above 25 °C and protect from light. Please observe the best before date (month/year) on the packaging.

EnvioLife Inner Balance\* is gluten-free, lactose-free and suitable for a vegan/vegetarian diet.

Further information about EnvioLife Inner Balance\* and about the whole product range:  
[www.envio-life.com](http://www.envio-life.com)

### Ingredienti

Maltodestrina, ashwagandha, agente di rivestimento: idrossipropilmethylcellulosa, microrganismi probiotici (Lactobacillus fermentum LF16, Lactobacillus plantarum LP01, Bifidobacterium longum 04, Lactobacillus rhamnosus LR06), agente antiagglomerante: sali di magnesio degli acidi grassi, vitamina B<sub>6</sub>

L'uso di microrganismi probiotici in forma microincapsulata rende indispensabile applicare, per la valutazione del titolo in cellule vitali, la metodica analitica specifica «Conta delle cellule vive mediante citofluorimetria», che è una variazione validata del metodo ufficiale ISO 19344:2015.

### Indicazione d'uso

Assumere 2 capsule al giorno, senza masticarle, con un bicchiere d'acqua.

### Istruzioni importanti

Non superare la dose giornaliera raccomandata. Gli integratori alimentari non sostituiscono una dieta equilibrata e varia e uno stile di vita sano. Non deve essere assunto da donne in gravidanza o durante l'allattamento o da bambini sotto i 18 anni di età. Tenere fuori dalla portata dei bambini piccoli.

### Indicazioni per la conservazione e data di scadenza

Conservare all'asciutto, al riparo dalla luce e a una temperatura ≤ 25 °C. Si raccomanda di rispettare la data di scadenza (mese/anno) sulla confezione.

EnvioLife Inner Balance\* è senza glutine, senza lattosio e adatto a una alimentazione vegana/vegetariana.

Ulteriori informazioni su EnvioLife Inner Balance\* e sull'intera gamma di prodotti: [www.envio-life.com](http://www.envio-life.com)

\* Vitamin B<sub>6</sub> contributes to normal psychological function and normal functioning of the nervous system.

\* La vitamina B<sub>6</sub> contribuisce alla normale funzione psicologica e al normale funzionamento del sistema nervoso